

Cómo abordar el estudio de cada capítulo y orientaciones ante posibles dificultades

Ante todo y en primer lugar, de lo que se trata es de que se vaya comprendiendo a lo largo de los capítulos, la interrelación que existe entre la economía y el medio natural que nos rodea al cual debemos respetar. En segundo lugar, también hay que entender que el desarrollo económico es necesario para mantener la calidad de vida de los pueblos. En tercer lugar, que si bien el desarrollo económico es necesario hay que asegurarse que ese desarrollo sea sostenible en el tiempo. En cuarto lugar, que para favorecer el desarrollo económico y la preservación del medioambiente conviene que exista algún tipo de estrategia institucional en la toma de decisiones sobre política medioambiental, a todos los niveles. En quinto lugar, que esta estrategia procede en general del impulso de organismos e instituciones internacionales. En sexto y último lugar, que estos interlocutores internacionales son referentes para la actuación de los gobiernos, las empresas y los ciudadanos. Como al final de cada capítulo hay ejercicios de asimilación y comprensión de los temas, y estos están expuestos de manera sencilla y directa, se recomienda hacer esquemas de cada capítulo y repararlos con los ejercicios que están incluidos al final. Hay abundante bibliografía sobre medioambiente y buenos informes de organismos oficiales internacionales. Se recomienda su lectura para los que estén interesados en los problemas relacionados con el medioambiente y la forma como lo afrontan distintos ámbitos de la economía y en los organismos e instituciones internacionales.